
アンケート集計遅くなりました。申訳ございません。 

ｱﾝｹｰﾄ総数 43 通 ことり 21 通 ゆり 12 通 つき 10 通  メール複数 

5/19 幕内先生講演会について 

1.  上の子の時にも幕内先生の講演会に参加しました。その後 NOおかず DAYがｽﾀｰﾄ今は週 3になり、とても助かって

います。子供も残さず食べてきます。決しておしつけることなく、わかりやすく時折ユーモアを交えてとても良かった。 
ことり 

2.  主人も「話を聞けて良かった」と言っていた。 ことり 

3.  長い時間にもかかわらず、とても楽しく聴けた。子供の食生活を見直す良い機会になった。 ことり 

4.  大変為になる話だった。講演後我が家もカタカナ食はなるべく食べない様に気を付ける様になった。 ことり 

5.  大変良いお話を聞けて良かった。これからはじめてみます。 ことり 

6.  話し方がおもしろく、最後まで楽しく聞くことが出来た。 ことり 

7.  なるほどと思う話が聞けて良かった。子供が 2 歳位の時に幕内先生に出会えていたらもっとよかった。少しづつ食生活

を変えていこうと思う。 

ことり 

8.  今まで「何でも食べられる」子供が目標でした。無謀なピーマンにも挑戦しては、ダメだった。とてもためになった。 ことり 

9.  朝食をお米に変えた。パンも好きなので、休日食べる様にした。私は今妊娠中で、体重管理をしないといけないの

で、和食中心にしている。話を聞けて良かった。 

ことり 

10.  朝食：パン→米飯に翌日から変わりました。 ことり 

11.  ごはんの大切さを改めて考える事ができた。 ことり 

12.  配布されたプリントを読んだ時は「厳しいこと言うな」と感じたが、講演での語り方は親しみやすく楽しく聴けた。 ゆり 

13.  以前から先生の本を何冊か読んでいたので、楽しみにしていた。ｽﾗｲﾄﾞやﾋﾞﾃﾞｵを使ってとてもわかりやすいお話でし

た。NO おかず DAY を理解してもらうために、2.3 年に 1 度幕内先生の講演会があると良いと思う。 
ゆり 

14.  大変面白い貴重な話が聞けた。主人と一緒に参加したが、主人も先生が好きになったようで、洗脳されていた（笑）

朝食はパンが主だったので、即日ご飯に変更した。他にも改善しなければいけない事もあり、早めに気付けて嬉しい。 
ゆり 

15.  とてもためになるお話を楽しく聞けて良かった。朝食はパン中心でしたが、ご飯に変えました。 ゆり 

16.  とても良いお話を聞かせてもらった。我が家の朝はパンが多かったので、和食に切り替えます。 ゆり 

17.  この日からパン朝食をやめ、ｼﾞｭｰｽの買い置きもやめました。最初は「パンが良い」と言っていた子供達も今はご飯をﾓ

ﾘﾓﾘ食べています。野菜もまんべんなくではなく、好きなものを食べさせて良いと思ったら、気が楽になった。 
ゆり 

18.  数年前に聴かせていただき、又あの日から目からｳﾛｺのお話を楽しみにしています。 ゆり 

19.  参観日と講演会を一緒にしないでほしい。ﾎｰﾙに沢山の人で小さい子供を連れている人には大変。 ゆり 

20.  朝食にパンを食べる事が多かったが、先生のお話後、ご飯にしました。子供もご飯の方がたくさん食べてくれる。 つき 

21.  栄養面のことなど、頭でっかちになりがちな所を、シンプルで良いんだ。子供用の食事を別に考えなくても良いんだと肩

の荷が下りた。 
つき 

プレゼントについて。お子様の様子等。 
22.  私もがんばって作る。色は○○色にするなど、色々話してくれていました。 ことり 

23.  とても幸せな気持ちになった。ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄを渡すまで必死に隠しているのが、かわいかった。 ことり 

24.  感動！感謝！言葉では表せない時間を頂いた。ﾈｯｸﾚｽを作って、早く持ち帰りたかった様だが、家で「今日は色塗

りをした」など、色々な話をしてくれ、早くこの日が来ないかと待ち遠しかった。初めて子供にﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄをもらったので、と

ても嬉しく、歌もどのお友達より大きな声で歌ってくれたので、涙がとまりませんでした。幸せな時間をありがとうございま

す 

ことり 

25.  首から飾っていると、とても喜んでいる様子。 ことり 

26.  「内緒だけどね、ママのﾍﾟﾝﾀﾞﾝﾄ黄色にしたんだよ」と楽しそうに教えてくれ、当日もﾆｺﾆｺで渡してくれた。ありがとう。 ことり 

27.  「ママ嬉しい？」ってニコニコとてもかわいい笑顔で聞いてきました。「宝物にするね。みんなが見られる所に飾るね」と言

ったら、さらに笑顔が増し、一つのことをやりとげた喜びがあったようです。 
ことり 

28.  ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄを作る時、星型やﾊｰﾄ型など作ってみたものの。うまく出来ず結局今年も丸型でしたが、ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄを渡す時は

誇らしげな顔だった。どんな形にするか考えたり、試してみたりする過程も話してくれ、去年と同じ形でしたが、思いのこ

もったﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄだった。 

ゆり 

29.  とても嬉しかった。作っている様子、何と言って渡すか先生と練習をしていた様子など、想像すると涙が出そうなくら

い。一生懸命「おかあさん」の歌を歌っていた姿も感動した。 
ゆり 

30.  私が涙を流したら、子供まで涙が目にあふれていた。子供の気持ちがこもったﾈｯｸﾚｽ宝物が増えた。 ゆり 

31.  嬉しくて、嬉しくて、作ったその日から毎日こんなに作ったよと話してくれていたが、実際かけてもらったら涙が出た。こら

えるのに必死でした。たくさんつけたいと思います。 
ゆり 

32.  すてきなブルーの首飾り。私の事を思って作ってくれた気持ちが伝わり、嬉しかった。 ゆり 

33.  気持ちのこもったﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄとても嬉しかった。子供の成長とともに、私の宝物が増えていく。 つき 

34.  ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄはとても嬉しく、歌も上手だった。感動して思わず泣いてしまった。素敵なﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄをありがとうと言った。 つき 



35.  ﾍﾟﾝﾀﾞﾝﾄの色を決めた理由や形の事など嬉しそうに話をしてくれ、家で 3 つまとめてつけて“かわいいね”と言ってくれた。 つき 

36.  ﾍﾟﾝﾀﾞﾝﾄは私の好きなﾋﾟﾝｸ色で作ってくれた。年少.年中は青色でした。色を混ぜて作るお兄さんになったと感じた。 つき 

職員の対応でお気づきになられたこと。 

37.  子供達の名前とその姉妹や兄弟の名前を覚えていてくれる事が嬉しい。ﾊﾞｽの運転手さんも優しくて、関口先生も真

っ黒に日焼けして頑張って下さっている事、感謝です。 
ことり 

38.  特にありません。 ことり 

39.  問題ないと思う。 ことり 

40.  道子先生の対応が素晴らしい。講演後、まだ保護者が戻っていない子供への配慮など。 ことり 

41.  先生方がみんな笑顔で話しかけやすい。 ことり 

42.  ありません。 ことり 

43.  先生か一人一人をよく見てくれている事を感じる。 ことり 

44.  どの先生も挨拶が気持ちいい。 ゆり 

45.  三上先生の対応はいつもすごいなと感心させられる。 ゆり 

46.  どの先生もとても親切で、見ていて気持ちが良い。 つき 

47.  先生の対応はとても良い。 つき 

不便を感じた事  

48.  特にありません。 ことり 

49.  特にない。 ことり 

50.  ありません。 ゆり 

クラス別参観、懇談会について 

51.  懇談会で話すのは苦手で、毎回少し憂鬱ですが、他のお母さん方の話を聞くのは、楽しみだ。ﾍﾟﾝﾀﾞﾝﾄをして行った

ら、喜んでいた。初めて幼稚園に入った子のﾏﾏにも「行事のたびにﾍﾟﾝﾀﾞﾝﾄをつけて行くとすごく喜ぶよ」と教えた。 
ことり 

52.  他のお母様方のお話が聞けて良かった。授業だけでなく、昼食の様子も見られる事が良い。 ことり 

53.  懇談会が終わってから来るお母さんが多かったので、残念。 ことり 

54.  同じ年頃の子供を持つママの考えや悩みなど、自分にあてはめて考える良い機会。 ことり 

55.  懇談会での発表はやめてほしい。希望者のみでお願いしたい。その発表の時間は参観にまわしてほしい。 ことり 

56.  一人づつ子供のことを話すので、お母さんと子供の様子を知る事ができ、良い機会。参観は、2 ヵ月で椅子にしっかり

座って先生の言う事を聞いている姿を見て、津久井にして良かった。 

ことり 

57.  他のお母様方の話を聞けて良かった。緊張はしたが、我が子自慢が出来て良かった。普段の姿が見られてよかった。

先生とのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝもとれているようで、毎日「楽しい」と言っている理由がわかった。 

ことり 

58.  4 月に入園した園児とは思えないほど、皆集中していて、驚いた。 ことり 

59.  懇談会では、他のママたちの話も聞けて楽しかった。とても貴重な会だった。 ことり 

60.  懇談会は 1人ずつ子供の長所を発表する事は驚いたが、他のお子さんの様子を聞けて良かった。発表は緊張した。 ことり 

61.  園での子供の様子、他のお子様の様子がわかり、園での距離が縮んだ様に思える。 ことり 

62.  懇談会、親の一言（子供の良い所）みんなの良い所が聞けて参考になる。皆それぞれ成長しているんだなと感じた。

園長先生の子供を抱っこする話やテレビの視聴時間の話、とても勉強になりました。自分が出来ない部分があったの

で、これから改善していきたい。 

ことり 

63.  家で絵を描くときなど、鉛筆の持ち方が上手になった。文字ノートのおかげだった。 ゆり 

64.  懇談会は、新しいクラスのお友達のこともよくわかり、良い機会になった。しっぽとりｹﾞｰﾑは、子供達がとても喜んだ。 ゆり 

65.  先生が一生懸命にやっているので、私も「しっかりしないと」と励まされた気分でした。懇談会は他の方の話も聞けて

良かった。園長先生からの子育てのｽｽﾒ（日記を書く等）続けると本当にやってよかったといつもありがたく思っている。 
ゆり 

66.  クラス全員元気にお返事が出来ているのがすごい。 つき 

67.  子供の様子を発表するのは、はずかしいが、子供について考える機会にもなるし、他のお母さんの話はためになる。 つき 

68.  父親が参加しました。貴重な体験になったようです。 つき 

サーキット参観について 

69.  園児の人数が少なくて、先生と子供達の距離が近くなった。目も行き届いて、とても良い人数だと思った。ことり組の

パワーがすごくて、涙が出た。 
ことり 

70.  年少でのﾎｰﾙｻｰｷｯﾄは良かった。 ことり 

71.  帽子で色分けしているので、自分の子供を探しやすかった。 ことり 

72.  帰ってくると「今日はﾎｰﾙｻｰｷｯﾄをして・・」と教えてくれたが、実際どんな感じでどんな表情でしているのだろうと思った

ので、参観できて良かった。一生懸命な姿に感動と「成長したな」と感じさせられました。汗をいっぱいかきながら、走

ったりｼﾞｬﾝﾌﾟしている姿、先生の話を前を見て聞いている姿。家では見られない姿が見られるので、満足です。 

ことり 

73.  ﾎｰﾙの中で走っている姿を見て、たくましく楽しそうで、私はｻｰｷｯﾄ大賛成です。休日も外へ行くと走り回っています。 ことり 



74.  先生方が一生懸命で素晴らしい。 ことり 

75.  ｻｰｷｯﾄに少し不安があったが、子供が楽しそうに走り回り、その後の朝礼の様子まで見学できて、行って良かった。 ことり 

76.  いつも疲れて帰って来て、よく食べ早く寝るようになった。朝からたくさん体を動かして、頑張っていたと知り、納得した。 ゆり 

77.  毎日あんなに頑張っているなら、家でｺﾞﾛｺﾞﾛしても当然だと思った。細いだけだったふくらはぎに筋肉がついてきた。 ゆり 

78.  1 回目見に行ったときは、滑り台ばかりしていたり、ﾌﾗﾌﾗしていたり。でも、叱らず励ましたら、2 回目は自分でやる気

を出して、全部に挑戦して頑張っていた。 
ゆり 

79.  年少さんがﾎｰﾙになり、参観できる日も多かったので、混み合わず、自分の子供をすぐに見つけられた。汗だくにな

り、頑張っている姿を見られて良かった。 
つき 

80.  無理なく参観できたので、数日あるのは嬉しい。仕事をしていると、そのために休暇を取るのはなかなか難しいので。 つき 

81.  我が子が年少の頃、年長さんの走りっぷりに驚いたが、2 年たった今、憧れの年長さんで走る姿に涙が出そうだった。 つき 

82.  運動能力が向上している。 つき 

６月参観前後・当日のお子さんの様子 

83.  「パパの好きな色は何色？」とﾘｻｰﾁしたり、歌を歌ったり楽しみにしていた。 ことり 

84.  
いつも 1 人で頑張っている園に親が来て、甘えたい気持ちといつもの緊張感で少しとまどっている様子もありましたが、

私の顔を見て、笑顔で歌を歌っていて嬉しかった。 
ことり 

85.  

見に行けば、お友達の誰よりも頑張って走ったり、歌や踊りをしていたので、とても嬉しかった。「この子はこんなに出来

るんだ！」と私自身も自信というか、不安を吹き飛ばしてくれた。他のお母様にも「すごく大きな声で歌っているんだよ。

すごいね」と言われ、子育てに自信が持てました。 

ことり 

86.  
おふろでも一生懸命歌の練習をしていた。照れやなので、当日はちょっぴり声が小さくなってしまいましたが、一生懸

命さがヒシヒシと伝わってきました。 
ことり 

87.  主人に「ネクタイは何色がいい？」と聞いていた。 ゆり 

88.  とてもｳｷｳｷした様子で、ﾍﾟﾝﾀﾞﾝﾄや小物入れの色塗りするのに、‘何色が好き‘と聞いてきたり、楽しみにしていた。 つき 

89.  パパと仲良く製作に取り組む姿が見られて良かった。 つき 

90.  小物入れを作ったこと、お父さんの絵を描いたこと、歌を練習していること等話してくれた。 つき 

91.  普段ﾊﾟﾊﾟがあまり幼稚園には行けないので、嬉しそうに歌の練習をして当日を楽しみにしていた。 つき 

幼稚園に対し先生に一言。応援の言葉、改善の言葉 

92.  美咲先生が同じバスだとﾃﾝｼｮﾝが上がる程、美咲先生って言っています。 ことり 

93.  子供の様子の変化の事でわざわざ夕方電話くれます。園での様子も知れて、嬉しい。これからもお願いします。 ことり 

94.  
道子先生いつもありがとうございます。娘は先生が大好きで「今日先生がね・・」と話してくれる。担任の先生でなくて

も、すぐに名前を覚えて下さって、安心してお任せできます。 
ことり 

95.  度々かけてくださる電話で幼稚園での様子を伝えてもらえて、私の不安も解消し、大変感謝しています。 ことり 

96.  教室もいつも清潔で気持ちが良いです。 ことり 

97.  
いつもﾆｺﾆｺ笑顔で1人１人見ている先生方にとても感心。先生頑張って！とｴｰﾙを送りたい。家に帰って食事をして

いる時、お風呂に入っている時突然「ﾎﾞｸ道子先生大好き」と言っています。母親にして、ｼﾞｪﾗｼｰを感じるくらいです。 
ことり 

98.  先生方にはよく見て頂いて、感謝。 ことり 

99.  人見知りな子が、藤田先生にはすぐに心を許したのは、本当に驚きました。さすが藤田先生。 ことり 

100.  園に行くと、いつも元気に挨拶していただいて、非常に気持ち良いです。 ことり 

101.  
4.5 月と不安でいっぱいの娘の事で、美咲先生に相談にのっていただき、娘にも言葉をかけていただき、感謝。他の先

生方も、名前を覚えていただいていたことに驚きました。ありがとうございます。 
ことり 

102.  今野先生、いつも泣いてばかりの娘のフォロー本当にありがとうございます。 ことり 

103.  
小学生の娘の授業参観へ行ったら、娘の手の上げ方だけ、他のお友達と違いました。津久井で習ったピシッとしてい

て「あー津久井さんね！」と別格に扱われる意味がわかった気がします。見てすぐわかりますね。 
ことり 

104.  先生方の笑顔から元気をもらっています。 ゆり 

105.  入園ﾎﾔﾎﾔだった 4 歳約 30 人をまとめている優子先生を尊敬します。 ゆり 

106.  
2 才下の子は参観の時、帰りのｷﾞｭｰで三上先生に飛び込んで行きます。家でも‘三上先生‘と言って名前をいつの

間にか覚えていたので、びっくりしました。 
ゆり 

107.  

佐竹先生の笑顔に子供は毎日ホッとすると言っています。席替えをして先生から離れてしまった・・。とガックリする程大

好きです。子供同士のケンカも先生が上手にﾌｫﾛｰしてくれているようで、泣いたけど頑張れたと言っています。本当に

ありがたいです。 

ゆり 

108.  
いつも一生懸命な加藤先生。息子も大好きです。参観など、沢山緊張すると思いますが、ﾘﾗｯｸｽして楽しんで下さ

い。応援しています。 
ゆり 

109.  笹井先生は落ち着いていて、しっかりしているという第一印象だったので、安心してお任せできそうです。 つき 

110.  笹井先生、いつも笑顔で子供への言葉かけもたくさんしてくれていて、毎日幼稚園が楽しみのようです。 つき 



111.  宮下先生、かわいらしさと、どこかお母さんの様な安心感を兼ね備えているとても素敵な先生だと思います。 つき 

112.  布目先生、1度1日入園でお世話になっただけなのに、子供の名前を覚えて下さり声をかけていただき感激しました。 つき 

113.  三上先生、幼稚園に行くといつも声をかけてくれ、とても話しやすく気のつく素敵な先生。子供も私も大好きです。 つき 

114.  安心してお任せしています。卒業までよろしくお願いします。 つき 

115.  畑中先生が毎日髪を編込みにしてかわいい事、ﾃﾞｨｽﾞﾆｰのﾎﾞｰﾙﾍﾟﾝを使っている事など、よく見ていて話してくれる。 つき 

116.  
鼓笛で初めて扱う楽器等にとまどう娘を励ましていただいた担任の畑中先生。心が軽くなった様でした。気持ちに寄り

添いｹｱしていただき、ありがとうございます。朝礼も(ｻｰｷｯﾄ参観)子供の目線に立ち、かっこよかったです。 
つき 

幼稚園への希望（ソフト面・ハード面。その他） 

117.  大満足です。 ことり 

118.  今のところなし。 ことり 

119.  HP の写真がｽﾗｲﾄﾞｼｮｰで見られるようにしていただきたい。 ことり 

120.  
園での新生活、娘も私も不安でいっぱいでしたが、HPで園長先生のﾌﾞﾛｸﾞや園での生活の写真を見る事で、本当に

安心できました。これからも続けていただきたい。 
ことり 

121.  遊具やプールの修繕など、すぐに対応して頂き、ありがたいです。 ゆり 

122.  ないです。今のままで十分すぎです。 ゆり 

123.  兄弟優先入園 つき 

124.  まる津見ています。「うんうん」と思うことは、主人にも転送してあげています。 つき 

新入園児の方へ 入園前；入園後のお子様の様子 

125.  姉が登園している姿を見て「4 月から一緒に行く！」ととても楽しみにしていました。 ことり 

126.  慣れていく一方で、楽しいことだけじゃなく、我慢しなくちゃいけないことも多々あり、子供なりに一生懸命頑張っている。 ことり 

127.  
なかよし教室終業後から「早く制服を着たい」「幼稚園今日？」と毎日朝起きると聞いていました。入園式前日「やっと

制服が着られるね」と言うととても嬉しそうに笑い、いつもより早寝早起きをして、当日はいつもよりﾃﾝｼｮﾝが高かった。 
ことり 

不便・不信を感じた事（入園前に、入園後） 
128.  4 月の父母の会で、園長先生がお話をされている時、私語が多く失礼だと感じた。 ことり 

入園式のご感想 

129.  
園長先生の正装姿が好きで、家にお経をよみに来てくれる和尚さんに「園長先生と同じ服だよ！園長先生のお友

達？」と毎月言っています。 
ことり 

130.  お焼香のやり方を教わって、自分の為にもなりました。 ことり 

131.  3匹のこぶたの劇が楽しかったようです。教室での担任の先生との手遊び、出席とハンコ等幼稚園の期待が高まった。 ことり 

132.  在園児の立派な献花の姿に驚いた。数年後自分の子もあんなにお兄さんお姉さんになるのかなと楽しみになった。 ことり 

133.  
先生方の「3 匹のこぶた」とても良かった。たくさん笑っていたので、ﾘﾗｯｸｽでき、良い式になりました。時間も短く、慣れ

ていない子供にとっては、良かったです。 
ことり 

134.  区切りという感じがしました。とても感慨深かった。 ことり 

135.  お母さんのひざの上で入園式、とても良いと思う。 ことり 

136.  

上の子の時は、子供達だけが前列に座り、後の方に親が座るｽﾀｲﾙだったので、子供の様子が全くわからなかった。

今回、親が一緒に座るｽﾀｲﾙの方が、いよいよ入園だと実感でき、子供が一生懸命先生の方を見ている様子等も

わかり良い。園長先生との記念撮影も良い思い出になる。行事のたびに大変だと思いますが、ありがとうございます。 

ことり 

137.  個人的には、一般的な親子別々に座るﾀｲﾌﾟが良かったかな？ ゆり 

アンケートにご協力ありがとうございます。 

懇談会について 

お忙しい中、ご出席いただき感謝します。｢人前で話すのは、緊張するけど、他のﾏﾏのお話を聞くことができ、良

かった｣とご意見を多数いただきました。私も皆様のお話を伺えて良かったです。ありがとうございます 

サーキット 

跳び箱が低い？とのご意見が数件ありました。まだ年長になったばかり、大多数のお子様が｢5 歳｣です。｢まだま

だこれから｣です。お子様の成長から目を離すことなく、見守って下さい。一番の応援者、理解者は「親」です。 

入園式 

「3 匹のこぶた楽しかったです！」とお褒めのお言葉をいただきました。担当教諭も何日も前から、構想、練習

してきました。これにとどまらずステップアップのために気持ちを込めて対応してまいります。 

 



お礼 

多くの保護者様より教職員へ高い評価をいただきました。現場でお子様と共に学び、遊び、育っていく教職員を

評価くださることは大きな喜びです。管理職一同、心から御礼申上げます。そしてこれからも 温かいご支援ご

協力をお願いします。 

「教育は共育」。人間は、子育てを通し、親として、人間として成長していきます。とてもありがたいことです。 

当園の教諭 ｽﾀｯﾌも一人ひとりのお子様の成長に携り、よりよい幼稚園教諭、大人として成長していきます。 

津久井浜学園は卒業証書を渡すだけ 楽しい思い出を作るだけの幼稚園ではなく 将来お子様が独立された時 

「社会に貢献できる自立した大人」に成長されるよう幼児教育運営を行います。 

津久井浜学園は｢どの子も伸びる！｣の言葉を信じ、｢進化｣します。 

｢教育は共育｣  津久井浜学園 余郷有聡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


